

**MOVIMIENTO ANTIRREPRESIVO DE CÓRDOBA.
CONCENTRACIÓN FRENTE A LA SUBDELEGACIÓN DEL GOBIERNO.
DÍA 1 de febrero a las 10.00 horas.**

La descomposición del sistema se expresa de múltiples maneras, pero se evidencia muy gráficamente en la crisis económico financiera que ha provocado el capital y que está consiguiendo los objetivos que éste se había trazado de concentrar la riqueza (y el poder) cada vez en menos manos.

Este proceso de concentración de la riqueza (y del poder), con su efecto asociado de arrojar a la pobreza a millones de personas, está provocando fuertes resistencias y todo un muestrario de luchas y de movilizaciones lo que está generando un tremendo incremento de la represión. Tanto el gobierno como el aparato judicial como las llamadas fuerzas de orden público han puesto en marcha diferentes mecanismos para intentar acallar a las voces críticas y para intentar aplastar las expresiones de rebeldía.

Estos mecanismos, tales como la aprobación de nuevas leyes más restrictivas, el uso de la fuerza bruta, la inclusión de activistas en listas negras y la denuncia de activistas sin identificación previa, pretenden amedrentar a la ciudadanía y son un ataque sin precedentes a los derechos fundamentales de expresión, asociación y manifestación.

Los colectivos abajo indicados queremos exponer ante los órganos responsables de la aplicación de estas políticas nuestro rotundo rechazo de las mismas y nuestra firme voluntad de actuar unidos contra los movimientos de represión orquestados desde los poderes públicos y afirmamos nuestra voluntad de hacer frente a la represión con movilizaciones ciudadanas, iniciativas de apoyo mutuo y convocatorias solidarias, no replegándonos y utilizando todas las herramientas jurídicas a nuestro alcance para frenar la escalada represiva.

Trasladamos igualmente ante la ciudadanía este estado de cosas advirtiéndolo a los ciudadanos y ciudadanas del atentado que éstas suponen para las libertades cívicas.

Estaremos el día 1 de febrero a las 10.00 horas en la Subdelegación del Gobierno para registrar un escrito expresando todos estos argumentos y pedimos a los ciudadanos y ciudadanas preocupados por este estado de cosas que nos acompañen en este acto cívico de reafirmación de las libertades y los derechos fundamentales.

-ASAMBLEA BULEVAR 15M.

-IU-LV-CA.

-CNT.

-MERCADO SOCIAL DE CÓRDOBA.

**-ECOLOGISTAS EN ACCIÓN
CÓRDOBA.**

-PCA.

**-GRUPO DE APOYO A LXS
REPRESALIADXS DE LA VELÁ.**

-PCPA-PCPE.

-SAT.

ANTE LA REPRESIÓN, MÁS ACCIÓN.

SI TOCAN A UNX, NOS TOCAN A TODXS.